



Oficina de Prensa **Comando Ricardo Lagos**  
Telefono 7359272 -7359289  
comanlagos@chile21.cl

## COMANDO DE RICARDO LAGOS COMUNICADO DE PRENSA

---

12.05.99

### Aseguró Lagos con relación a las primarias “NADA ARRIESGA LA PARTICIPACIÓN DE INDEPENDIENTES”

Confiado en que la madurez cívica del país hará de las primarias un proceso interesante y participativo se mostró el precandidato de la Concertación, Ricardo Lagos, después de intervenir en el seminario “¿Cómo enfrenta la Mipyme la actual crisis económica?”, organizado por la CONUPIA (Confederación Gremial de la Mediana, Pequeña, Microindustria, Servicios y Artesanado de Chile).

Lagos, desestimó las afirmaciones del secretario general de la Democracia Cristiana, Rafael Moreno, con respecto a que se estaría amedrentando a los independientes para votar el 30 de mayo.

“No veo qué cosa pueda poner en riesgo la participación de independientes. Los que van a participar mayoritariamente son independientes, los militantes de partido será un porcentaje muy pequeño”, aseguró el precandidato sin pronunciarse acerca de la posibilidad de anular las votaciones que comentó Moreno. Lagos, insistió en que el de fin de mes es, “el mayor desafío que tiene el sistema político chileno” y destacó que “revela la madurez de la Concertación, que es el único conglomerado político con capacidad de hacer algo como lo que se va a hacer el 30 de mayo. Ustedes lo van a ver. Yo tengo mucha confianza en lo que va a ocurrir ese día, va a ser un ejercicio cívico notable a través de los 70 mil chilenos que van a ser apoderados de mesa ese día. En todas las comunas del país, en más de 900 locales de votación”.

Acerca de la determinación del Contralor General de la República que prohibió a los miembros de la Fuerzas Armadas sufragar en estos comicios, Lagos opinó que “está muy bien el contralor”.

Con respecto al clima que rodea a las primarias y a las señales que han surgido desde algunos grupos concertacionistas, Ricardo Lagos comentó que las entiende como una forma de reafirmar la coalición y que “todo lo que signifique fortalecer la Concertación creo que es bueno”

En tanto, recalcó que existen diferencias con su contendor Andrés Zaldívar, pues de lo contrario, “no tendría usted una diferencia tan grande de opinión pública entre uno y otro”.

En ese mismo sentido, Lagos respondió al tema del aborto, resaltando que deben debatirse con altura de miras. “Me parece muy notable que estemos discutiendo estos temas aquí, con motivo de una campaña y, mientras estamos conversando hoy día, hay 160 mil mujeres al año que se hacen un aborto en Chile”, aseveró y recordó que el aborto terapéutico formaba parte del código penal y del sanitario.



Oficina de Prensa Comando Ricardo Lagos  
Telefono 7359272 -7359289  
comanlagos@chile21.cl

Consultado sobre la compra de Endesa por parte del grupo español, explicó que no se trata de sólo un cambio de dueño. “Creo que el elemento central es si es conveniente, pero eso tuvo que pensarse cuando se vendió Endesa, si es conveniente que exista el monopolio de la transmisión. Ese es un tema que tendrá que abordar la Comisión Antimonopolios”, precisó el abanderado.

Durante su exposición en el seminario realizado en el edificio Diego Portales, Lagos sostuvo que la pequeña y mediana empresa generan un 40% del empleo nacional pero que, sin embargo, representan a uno de los sectores más perjudicados por la crisis económica. El precandidato propuso algunas medidas como operar con más instrumentos macroeconómicos que sólo la tasa de interés en tiempos de crisis, crear una Comisión Nacional (compuesta por agentes gubernamentales y empresariales) que estudie distintos tipos de financiamientos, fortalecer los programas de capacitación y respetar los estándares medioambientales.

Ricardo Lagos puntualizó que un aumento en la producción de estas empresas se reflejará en una mejoría en los empleos y en una distribución de la riqueza más justa.

Oficina de prensa  
Comando de Ricardo Lagos